

Publié le 23 juin 2020 à 11h14

# Cyclotourisme : sur les traces du Train Carottes



Les bénévoles de Kernavélo ont participé à deux chantiers les 13 et 20 juin notamment sur les secteurs de Tréogat et Plonéour. (Ci-dessus de gauche à droite : Jean Brière, Christian Le Bourhis et Éric Brouwer, de Kernavélo) (Photo Éric Brouwer)

🕒 Lecture : 1 minute

La ligne du « Train Carottes », fermée le 30 juin 1935, transportait des passagers et des légumes. Il escaladait la colline de Bringall, passait à Pen Enez à Pont-l'Abbé et desservait les lignes de Plonéour-Lanvern, Tréogat, Pouldreuzic, Plozévet, Plouhinec, Pont-Croix et Audierne. Ce mercredi 24 juin, à partir de 10 h, l'association Kernavélo propose de suivre une portion de son itinéraire et organise une balade à vélo depuis la mairie de Tréogat jusqu'à l'étang de Moulin Neuf. Ce parcours permettra de découvrir les chantiers de débroussaillage menés conjointement depuis 2018 par les cyclotouristes du CoDeP FFCT 29 (Fédération française de cyclotourisme), de Kernavélo et de l'ACTM (Cavaliers entre Terre et Mer). « Il sera également possible de se joindre au cortège depuis Plonéour-Lanvern : rendez-vous au croisement de l'allée des Anémones et de la route de Quimper, à 10 h 45 », précise Éric Brouwer.

## Marre du Glucomètre ? Essayez Cette "Méthode Oubliée" de 1797

Sante Vitalite

## Une Découverte Sur le Diabète Bluffe les Médecins (Essayez ce soir)

Sante Vitalite



